

Periódico: El Sol de México

Título: Representantes de México y EU se reúnen para tratar reforma laboral

Tema: Trabajo

Subtema: EU reforma laboral

Referencia: Becerra, B. (8 de julio de 2021). Representantes de México y EU se reúnen para tratar reforma laboral. *El Sol de México*. Recuperado de <https://bit.ly/3jgJOVP>

Resumen:

Representantes de México y EU se reúnen para tratar reforma laboral

En el marco del primer aniversario de la entrada en vigor del Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC), la secretaria de Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde, y la representante Comercial de Estados Unidos, Katherine Tai, se reunieron para conversar sobre la implementación de la reforma laboral en México. Ambas funcionarias coincidieron en que el respeto a los derechos laborales debe ser uno de los ejes rectores del comercio y, el T-MEC debe traducirse en mejoras de las condiciones de trabajo y salariales de las y los trabajadores.

El nuevo modelo laboral también tiene como objetivo mejorar el poder de negociación de los trabajadores, y que puedan ejercer su derecho a defenderse a través de un sistema de justicia laboral imparcial e independiente. En su intervención, la representante Comercial de EU remarcó que la legitimación de los contratos colectivos de trabajo es central para que la reforma pueda lograr un cambio de paradigma en el mundo laboral y rompa inercias del pasado. Señaló además que la experiencia y las circunstancias de la renegociación del T-MEC dejaron en claro que nuestros destinos están entrelazados y que el éxito de uno representa éxito para el otro.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas